



Estudiantes “en defensa del Poder Judicial” piden a diputados explicar blindaje contra narco

Un grupo de estudiantes que organizaron este domingo la marcha del Ángel de la Independencia al Senado de la República contra la reforma judicial, acudirá hoy a las 14:00 horas a la Cámara de Diputados para entregar cerca de mil solicitudes firmadas para que los diputados expliquen cómo se evitará que el crimen organizado participe en la elección de ministros, magistrados y jueces, propuesta en la reforma al Poder Judicial.

"Explicar cómo el eventual sistema de elección popular de jueces y magistrados estaría blindado del financiamiento ilegal o de presiones externas de parte de grupos fácticos de poder, incluso de organizaciones de crimen organizado que controlan territorios y distritos electorales (lo cual quedó demostrado durante el proceso electoral pasado donde muchos candidatos a cargos de elección popular fueron asesinados u obligados a declinar)", especifica el documento.

Los integrantes de "Estudiantes y Jóvenes en Defensa del Poder Judicial" enlistan varios riesgos que implicaría la aprobación de la reforma judicial y cuestionan cómo se garantizará que las decisiones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que actualmente se toman por una mayoría calificada, no se vean afectadas por la reducción del número de ministros (de 11 a nueve) planteada en la reforma al Poder Judicial.

"En el que una pequeña minoría de tres ministros tendrían mayor poder de decisión que en la actualidad que es una minoría de 4 ministros", señala.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/estudiantes-en-defensa-del-poder-judicial-piden-a-diputados-explicar-blindaje-contra-narco/>